



## **DELTA-CLUB GLARNERLAND**

Feldhoschet 10, 8753 Mollis / Switzerland  
Telefon: 055 612 27 28 / Hotline: 055 615 15 04  
E-Mail: rene.morf@hotmail.com / Internet: <http://deltaclub-gl.jimdo.com/>

### **DCG-Hauptversammlung vom 13. April 2018**

#### **1. Begrüssung und Wahl des Stimmenzählers**

Walter Elmer begrüsst – in Abwesenheit von R. Morf - insgesamt 13 Teilnehmende im Aviatico in Mollis.

Es haben sich verschiedene Kollegen und Kolleginnen abgemeldet

Geby Zürn wird als Stimmenzähler gewählt

#### **2. Genehmigung des HV-Protokolls 2017**

Die letztjährige Hauptversammlung fand am 24. März 2017 ebenfalls im Aviatico statt. Das entsprechende Protokoll wurde nach der HV publiziert. Das Protokoll wird einstimmig genehmigt

#### **3. Jahresbericht des Präsidenten bzw. des Sportchefs Bruno**

Vom Januar bis März „ruhte“ der Flugbetrieb. Vom März bis Mai zeigte sich Fanas von seiner besten Seite. Es hätte fast nicht besser sein können.

Im Juni erfolgten dann die ersten guten Flüge im Wallis. Leider zeigte sich anschliessend der Sommer sehr windig. Somit ging man besser biken oder an den See.

Zu erwähnen ist noch ein neuer Atos-Pilot. Tony wechselte Ende Sommer sein Arbeitsgerät. Er ist bei den Starren angekommen. Bruno: Endlich habe ich etwas Konkurrenz...

Im Oktober fand die Bike-Tour statt. Es war kalt und die Gruppe klein.

Die SHV-Sportfeier fand im November statt. OLC-Sieger bei den Flexiblen: Tony Marty. Bruno Wiget belegte bei den Starrflüglern den 3. Rang. Clubwertung Hanglider: 1. Rang DCG (Tony Marty, Beat Spengler und Bruno Feurer). Clubwertung Rigid Wings: 3. Rang DCG (Bruno Wiget, Heinz Betschart, Tony Marty). Wir gratulieren allen Piloten!

Im Dezember fand dann noch der gut besuchte Chlaushock (mit DCG-Sportfeier) statt.

Der Jahresbericht wird einstimmig genehmigt

#### **4. Kassabericht des Kassiers**

Louis präsentiert den DCG-Jahresabschluss 2017. Eine übersichtliche Zusammenstellung wird abgegeben. Zu einzelnen Posten gibt er Auskunft.

## **5. Revisoren-Bericht des Revisors**

Martin Hauser hat auch dieses Jahr den Jahresabschluss überprüft. Er dankt Louis für die gute Arbeit. Martin bittet um Genehmigung des Kassaberichtes.

Der Kassabericht wird einstimmig angenommen

## **6. Wahl des Präsidenten und des Vorstandes**

Walter Elmer, Heinz Stähli, Bruno Wiget, Louis Zogg, Martin Hauser (Revisor) und René Morf werden für ein weiteres Jahr gewählt. Applaus für alle!

## **7. Mitgliederbeiträge**

Fr. 50.--. Keine Änderung (wird einstimmig bestätigt)

## **8. Anträge**

Es liegen keine Anträge vor

## **9. Statutenänderungen**

Es liegen keine Anträge auf Statutenänderungen vor

## **10. Mitgliedermutationen**

Unser Club hat noch 39 Mitglieder. Die Mitgliederliste wurde im Laufe des Jahres bereinigt. Kriterium für eine DCG-Mitgliedschaft ist: Man fliegt und/oder zahlt den Mitgliederbeitrag oder beteiligt sich an der Biketour bzw. am Chlaushock. Dann gibt es durchaus noch Mitglieder aus „nostalgischen“ Gründen und Gast-OLC-Piloten

## **11. Diverses**

Der Chlaushock findet wiederum am traditionellen Datum (8. Dezember 2018, bereits ab 18.30 Uhr) statt.

Das Datum der Bike-Tour folgt im Laufe des Jahres.

Der Dank geht an Daniela Elmer für das bisherige Führen der DCG-Homepage (schaut doch wieder einmal rein!). R. Morf hat neu die Bewirtschaftung der Homepage übernommen (dank für die Fotos von Heinz, Tony und Bruno)

Der Protokollführer  
René Morf

Juni 2018